

Visite d'Espaces de logistique Urbaine de Proximité à Paris

Une délégation d'élus et d'agents de la Communuaté d'Agglomération ont visité deux espaces de Logistique Urbaine de Proximité à Paris dans le cadre de la mise en place d'une future charte LuD

Merci à Cargonautes, une coopérative de cyclo-logistique Parisienne de 40 salariés spécialisée dans la livraison en vélo-cargos et à Carton plein, une association d'insertion sociale et professionnelle qui collecte et réemploit des cartons usagés, favorisant le retour à l'emploi de personnes en situation d'exclusion.

